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Acta de la Reunión de la Comisión para la Garantía de la Calidad de la Escuela Técnica 
Superior de Ingeniería celebrada el día 2 de junio de 2021 

 
Asistentes: 

Presidente (Por orden del Director de la ETSI) Galván González, Laura (Sub. Director 
de Calidad) 

Secretario y R.C.G.C.G. Ing Forestal y del M.N Fernández De Villarán San Juan, Rubén 

Representante C.G.C. Grado Ing. Electrónica Ind. Sánchez Raya, Manuel 

Representante C.G.C. Grado Ing. Informática Fernández de Viana y González, Iñaki 

Representante C.G.C. Grado Ing. Eléctrica Ruiz Rodríguez, Francisco Javier 

Representante C.G.C. Grado Ing. Mecánica Urbano Baena, Juan 

Representante C.G.C. Grado Ing. Química Industrial Delgado Canto, Miguel Ángel 

Representante C.G.C. Grado Ing. Energética Pérez Torreglosa, Juan  

Representante C.G.C. Grado Ing. Agrícola Pérez Romero, Luis Felipe 

Representante C.G.C. Grado Ing. Exp. Minas y RR. 
Energ. Y Máster en Ing de Minas Santisteban Fernández, María 

Representante C.G.C. Máster I. Minas Romero Macias, Emilio 

Representante C.G.C. Máster I. Química Abad Cuadri Vega, Antonio 

 
Excusas su asistencia: 
 

Director de la ETSI Pérez Litran, Salvador 

Representante C.G.C. Máster I. Montes Domingo Santos, Juan M. 

 
No asisten a la reunión: 
 

Representante C.G.C. Máster I. Informática Aroba Paez, Javier 

Representante C.G.C. Máster I. Industrial Dávila Martín, José Miguel 
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Representante de Personal de Administración y 
Servicios Jefa Unidad ETSI 

Representante de Estudiantes del Grado Ing. 
Informática y Máster I. Informática  

Representante de Estudiantes del Grado Ing. Química 
Industrial, Máster en I. Química y Máster I. Industrial  

Representante de Estudiantes del Grado Ing. 
Energética  

Representante de Estudiantes del Grado Ing. Agrícola  

 
 
En Huelva, a las 10:00 horas del día 2 de junio de 2021, los miembros de la comisión de la 
Garantía de la Calidad de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería que arriba se citan se 
reúnen para tratar el siguiente orden del día: 

1- Aprobación, si procede del perfil de nuevo ingreso de cada titulación que ya ha sido 
analizada por las CGCTs. 

Se inicia la sesión de trabajo con el informe de la presidenta en referencia al perfil del 
alumnado de nuevo ingreso (PANI) correspondiente a los títulos de grado, ya que para los 
títulos de Máster no hay datos.  

Los PANI de los grados ya han sido analizados por cada una de las Comisiones de Garantía de 
cada titulación. 

La presidenta de la comisión solicita a los miembros si desean realizar alguna puntualización de 
especial interés que debe ser reflejado en la presente acta. 

El representante C.G.C. Grado Ing. Química Industrial (Delgado Canto, Miguel Ángel), toma la 
palabra para expresar que al analizar el PANI de su titulación ha detectado una demanda 
creciente de alumnos provenientes de los grados formativos vinculados a la titulación de Ing. 
Química, por lo que solicita al Centro que considera realizar labores de difusión en dichos 
grados formativos. 

El representante C.G.C. Grado Ing. Informática (Fernández de Viana y González, Iñaki), toma la 
palabra para expresar la necesidad de desagregar los datos del PANI por procedencia de los 
alumnos, en concreto sería interesante desagregar las notas de acceso por la provincia de 
procedencia. Dado que la comisión ha detectado que posiblemente existan alumnos que 
utilizan a la UHU como puente para acceder en segundo a la titulación de otras Universidades 
con más nota de corte. Lo que podría ayudar a interpretar las tasas de abandono. 
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El secretario y R.C.G.C.G. Ing Forestal y del M.N (Fernández De Villarán San Juan, Rubén), 
responde que efectivamente dicho dato ya se solicitó el año pasado a la Unidad para la 
Calidad, pero dicha Unidad, expreso el impedimento para incorporar dichos datos al PANI. 

La presidenta de la comisión procederá a solicitar a la UC que desagregue los datos según 
provincias. 

Se aprueba por asentimiento el PANI de los títulos 

2- Aprobación, si procede de los autoinformes de cada titulación del curso académico 19/20 
realizados por las CGCTs. (Excepto Máster en Ing. De Minas que estaba esperando el IRA, y 
Máster de Montes el cual no sea recibido) 

La presidenta de la comisión explica que el Máster de Minas no ha realizado informe de 
seguimiento, dado que en diciembre de 2020 inicio el proceso de acreditación, y actualmente 
se ha recibido el informe positivo de renovación por parte de la DEVA, con las consiguientes 
recomendaciones de mejora. 

Toma la palabra el Representante C.G.C. Máster I. Minas (Romero Macias, Emilio), para 
comentar que el Máster de Minas debe hacer una modificación de su plan de estudios y por lo 
que en la próxima CGC elevará dicha cuestión. Así mismo comenta que el Grado en Ing. de 
Minas, en el autoinforme también propone una modificación del plan de estudios. 

La presidenta de la comisión contesta, explicando que el Grado no puede hacer modificaciones 
en este curso académico, ya que esta en proceso de renovación y la DEVA no permite cambios 
durante dicho proceso. 

Se aprueban por asentimiento los informes de seguimiento. 

3- Aprobación, si procede, del programa de orientación de estudiantes de nuevo ingreso 
para el curso 2021/22. 

La presidenta de la comisión solicita a los miembros si desean realizar alguna puntualización 

Se aprueben por asentimiento el programa de orientación. 

4- Aprobación, si procede, del plan de captación de estudiantes para el curso 2021/22. 

La presidenta de la comisión solicita a los miembros si desean realizar alguna puntualización. 

El representante C.G.C. Grado Ing. Química Industrial (Delgado Canto, Miguel Ángel), toma la 
palabra para puntualizar que se tengan en cuanta en el plan de captación la intensificación de 
la difusión de la Ing. Química en los grados formativos. 

El representante C.G.C. Grado Ing. Informática (Fernández de Viana y González, Iñaki), toma la 
palabra para expresar la necesidad de que se realicen y se implanten programas específicos 
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para la incorporación de las mujeres a los estudios de ingeniería. Y que se intenten realizar 
campañas desde el centro. 

Se aprueben por asentimiento el programa de captación. 

5- Ruegos y preguntas. 

Sin ruegos y preguntas se levanta la sesión a las 10:51 h 

 

Huelva a 2 de julio de 2021 

Fdo. : Rubén Fdez de Villarán San Juan 
 

Secretario de la Comisión de Garantía de Calidad del Centro 


